



An alle Eltern und Erziehungsberechtigten

---

Ermatingen, 3. September 2020

## Was machen Sie, wenn Ihr Kind krank ist?

Liebe Eltern

In Anlehnung an die Weisungen des kantonalen Amtes für Volksschule und in Absprache mit unserer Schulärztin geben wir Ihnen hier gerne ein paar Hinweise dazu:

- ❖ Bei einer einfachen Erkältung, die sich nur mit Schnupfen zeigt, entscheiden Sie selbständig, ob Sie Ihr Kind zur Schule schicken wollen. Bei stark fliessender Nase oder Unwohlsein bleibt es besser zuhause.
- ❖ Bei Symptomen wie Husten, Halsschmerzen, Fieber oder Muskelschmerzen bleibt Ihr Kind zuhause! Beobachten Sie wie üblich bei grippalen Symptomen den Allgemeinzustand. Sollte er sich verschlechtern oder nach 2 bis 3 Tagen nicht bessern, kontaktieren Sie Ihre Haus- oder Kinderärztin. Ein ärztliches Zeugnis vorzuweisen, ist vorläufig nicht nötig. Bleiben Sie stattdessen in gutem Kontakt mit uns.
- ❖ Bevor Ihr Kind wieder in die Schule kommt, sollte es 24 Stunden symptomfrei sein. Leider kommt es häufig vor, dass ein Husten länger bestehen bleibt. Kontaktieren Sie in diesem Fall Ihren Kinder- oder Hausarzt zur Beurteilung, ob es sich noch um einen infektiösen Husten handelt.
- ❖ Wenn in Ihrer Familie oder in Ihrem näheren Umfeld eine COVID-Erkrankung auftritt und Ihr Kind oben genannte Symptome aufweist, melden Sie sich sofort bei Ihrer Haus- oder Kinderärztin. Dasselbe gilt beim Auftreten der sehr typischen COVID-Symptome wie Verlust des Geruchs- oder Geschmackssinnes oder bei Kurzatmigkeit.

Mit diesen Massnahmen wollen wir einerseits erreichen, dass sich die Kinder und Lehrpersonen untereinander nicht anstecken, und andererseits vermeiden, dass die Arztpraxen unnötig belastet werden.

Vielen Dank für Ihre hilfreiche Zusammenarbeit!

Mit den besten Wünschen für eine gute Gesundheit und herzlichen Grüssen

Roger Zimmermann, Schulleiter